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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras
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INE atenderá foros para fijar gasto
que requiere elección de ministros

JANNET LÓPEZ PONCE
CIUDAD DEMEXICO

La consejera presidentadel INE,
Guadalupe Taddei, señaló que
instituto estaráatentodel desa-
rrollode los forossobre larefor-

ma judicial, pues la manera en

que se concrete la iniciativa de-

terminará si deberán solicitar

presupuesto adicionalpara or-

ganizaruna elección para minis-

tros,juecesymagistrados.
"Hay que estaratentosa ver

cómo queda construida la refor-

ma, tenemoslapropuesta del de

febrero, peroseguramente con

estosdiálogoscon laspartesque
se consideran importantesalgo
cambie, pero entendemos que
hay unproceso fuerte para llegar
a una elección en lasurnasde es-

tas figurasdelPoder Judicial; sin

embargo,yocreo que lo más res-

ponsable esesperar.
"Hay que ser prudentes sin

dejar de estar atentos de cómo

se va construyendo para poder
incluirlo en elpresupuesto;creo

que es la parte fundamental,
aquellas actividades que se deri-
varán hacia el institutoyque tu-

vieran que vercon organización
en campo", expresóTaddei.

Destacó que igual que en el

presupuesto 2024, en el que se

implementóconsultara las jun-
tas del INE en todo elpaís, para
este año se repetirá esa estrate-

gia que ellamisma impulsó pa-
racrearunproyectoacordea las

necesidades quese requierenpa-
ra operartodoelañoypreviendo
recortesporparte de la Cámara
de Diputados,como ha sucedido
todo elsexenio.

"El objetivo es garantizar la
actividad del instituto con la fir-

meza que siempre lo ha hecho;
las áreas están enun proceso de

evaluación, pero todossabemos

que después de un año electoral
elpresupuestobaja", reconoció.

El Consejo General del INE

aprobó la integración de la Co-
misiónTemporal de Presupues-
to 2025 que, como MILENIO

anticipó, porprimera vez esta-

rá conformadaporsolo por tres

consejerías, con Uuc-kib Espa-
das, Norma Irenede laCruzy Ri-

ta BellLópez.
"Sabíamos que ya estábamos

en tiempo para lacreación de la

Comisión Temporal del Presu-

puesto, la pusimos adisposición
de todosquienes sequisieran ins-

cribiry nohaymásque tres.

"Nuestroreglamentodice que
de tres a cinco pueden caminar

con la comisión; esto nosignifica
quee restonovamosaestaraten-

tosdel devenir de la creación del

presupuesto",explicóTaddei.

"Hay que estar

atentos a ver cómo

queda construida
la reforma": Taddei


